
BAB V 

SIMPULAN 

5.1 Simpulan 
 
 

Alasan penulis memilih topik investasi menjadi topik besar penulis 

adalah masih kurangnya pemahaman masyarakat terutama anak muda untuk 

berinvestasi karena ilmu tentang investasi masih jarang yang dikemas 

dengan gaya anak muda yang berupa podcast, serta pelaku investasi yang 

tergolong muda. 

Oleh karena itu, penulis membuat sebuah podcast yang berjudul 

#BincangMudaInvestasi dengan tema investasi dan dikemas dengan gaya 

pembawaan anak muda yang akan mudah untuk didengar oleh anak muda, 

serta menghadirkan praktisi yang tergolong muda untuk menjadi 

narasumber di podcast penulis. 

Dalam pembuatan podcast ini, penulis dapat menyimpulkan bahwa 

podcast adalah salah salah satu media yang dapat menyampaikan informasi 

dengan sangat mudah dengan topik yang sangat beragam. Hal ini tercermin 

dari produksi podcast #bincangmudainvestasi dengan tema investasi yang 

dapat terlaksana dengan menggunakan alat yang minimal. 

Podcast juga dapat dengan mudah menjangkau dan memberikan 

informasi kepada semua kalangan umur serta menjangkau berbagai tempat. 

Hal ini dapat dilihat dari data analytics demografis pendengar podcast 

#bincangmudainvestasi yang ternyata berasal dari berbagai negara seperti, 



Indonesia, Amerika Serikat, Korea Selatan, Jerman, Singapura dan 

Australia. 

Dalam pembuatan podcast #BincangMudaInvestasi, penulis melalui 

beberapa tahap yaitu tahap pra produksi, produksi dan pasca produksi. Pada 

tahap pra produksi, penulis menentukan tema besar yang akan penulis 

gunakan pada podcast penulis, setelah itu penulis juga melakukan riset data 

yang berhubungan dengan tema besar dari podcast penulis yaitu investasi. 

Setelah melakukan riset data, penulis akhirnya menentukan narasumber 

atau praktisi yang akan berada dalam podcast penulis. 

Praktisi pada episode pertama yang berjudul Jadi Value Investor 

Bareng Rivan Kurniawan dengan berdurasi 46 menit yang berisi tentang 

cerita Rivan Kurniawan sebagai Value Investor dari awal beliau terjun ke 

dunia saham hingga sekarang. Pada episode kedua yang berjudul Bahas 

Seluk Beluk dan Investasi Properti Bareng Luthfi Rachman dengan durasi 

37 menit yang membahas perjalanan Luthfi Rachman yang seorang sarjana 

dokter gigi, akhirnya terjun ke dunia properti selama 27 tahun, dan sudah 

memiliki agen properti sendiri yaitu First Galaxy Property. 

Setelah melakukan tahap pra produksi, penulis masuk ke tahap 

produksi. Dalam tahap produksi penulis melakukan talkshow dengan kedua 

praktisi melalui aplikasi zoom karena keadaan yang tidak memungkinkan 

untuk bertemu secara tatap muka dikarenakan pandemik Covid-19 di 

Indonesia. 

Setelah melakukan produksi, penulis memasuki tahap pasca 

produksi. Penulis melakukan breakdown serta melakukan pengeditan pada 



hasil rekaman yang penulis rekam menggunakan aplikasi Adobe Premiere 

dan Adobe Audition. Pada tahap penyuntingan atau pengeditan, penulis 

memotong bagian-bagian yang tidak diperlukan pada hasil rekaman 

talkshow tersebut. Selain itu, penulis juga memasukan sound effect, transisi 

serta backsound music agar pendengar lebih menikmati saat mendengarkan 

podcast #BincangMudaInvestasi. 

Dalam tahap pra produksi, dalam membuat podcast juga harus sering 

untuk mempromosikan podcast tersebut agar informasi yang terdapat 

didalam podcast dapat tersebar luas dan didengarkan oleh masyarakat. 

Dalam podcast #bincangmudainvestasi, penulis melakukan promosi melalui 

aplikasi chat seperti Line, membuat akun media sosial seperti Instagram. 

Promosi tersebut berdampak pada tercapainya target sebanyak 50 

pendengar dalam waktu dua bulan. 

Karya ini masih terdapat banyak evaluasi dan tanggapan yang 

berasal dari para ahli dan pendengar terhadap podcast 

#BincangMudaInvestasi. Kritik dan saran seperti masih kurang aktifnya 

penulis dalam membawakan podcast, penulis yang masih terlalu kaku serta 

backsound yang terlalu besar membuat konsentrasi pendengar terpecah 

akan menjadi acuan penulis serta refleksi untuk mempersiapkan diri sebaik 

mungkin saat akan melakukan rekaman dengan narasumber atau praktisi 

baik untuk melanjutkan podcast ini atau untuk pekerjaan selanjutnya. 

 

 
 



5.2 Saran 
 

Dalam pembuatan podcast ini, harapan penulis ke 

depannya adalah penulis dapat lebih lagi memperluas topik 

investasi, bukan hanya pada investasi saham dan properti. 

Selain itu juga, penulis akan semakin mengembangkan diri 

agar lebih lagi berekspresi dan tidak terlalu kaku dalam 

membawa alur dari podcast itu sendiri serta penulis akan 

berusaha untuk membuat suasana yang lebih tenang agar 

tidak adanya backsound yang dapat mengganggu para 

pendengar. Serta, dengan adanya podcast 

#BincangMudaInvestasi dapat membangun kesadaran 

masyarakat terutama anak-anak muda untuk melihat peluang 

dalam berinvestasi di instrumen apapun seperti saham, 

properti, dan lain-lain. Kemudian, diharapkan agar anak-

anak muda dapat mengakses informasi mengenai investasi 

dengan mudah melalui medium audio. 

 


